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令和７年(2025年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表

発

言

順

議席

番号

氏 名 質 問 要 旨

発 言

予 定 日

１ 18 西 川 重 則

〔一括質問〕

１ いい湯らていリニューアル事業について

（経営支援金の交付を受けている中、巨額の公的資金を投

入する発想はいかがなものか）

２ 人口減少社会と市内小中学校の統廃合について

（三条市未来の学校検討委員会の提言書について）

３ 組織機構の見直しについて

（国の省庁別区分に戻す時期ではないのか）

３ 月 ６ 日

２ ２ 竹 山 嘉 一

〔一問一答〕

１ 同窓会支援事業の拡充について

⑴ 何を目的とした事業なのか

⑵ 利用状況、事業効果の確認

⑶ 幅広く使ってもらえる支援事業への転換の必要性

２ いい湯らていと市民プールの今後について

⑴ 公共施設全体の中での修繕や建て替えの優先順位等基本

的考え方

⑵ 三条市公共施設再配置計画の見直し

⑶ 民間施設を活用する等の柔軟な発想の必要性

３ 障がい者の居場所づくりと社会参加について

⑴ 嵐南公民館のフレッシュ講座が終了した経緯

⑵ 障がい者に寄り添った重層的支援の必要性

⑶ ともまち条例の基本理念を理念で終わらせないために

３ 月 ６ 日

３ 12 岡 田 竜 一

〔一括質問〕

１ 共助社会の実現について

（高齢世帯や独居老人世帯のごみ出し、移動、除雪、雪下

ろしなどの生活支援について、求められているのは地域の

共助ではないか）

２ 観光施策について

（地域資源である各種伝統文化、文化遺産をどのように生

かしていくのか）

３ 公職選挙の投票率向上の取組について伺う

４ 公共施設の再配置について

３ 月 ６ 日

４ 16 小 林 誠

〔一問一答〕

１ 地震対策について

⑴ 国の地震調査委員会は、地震を引き起こす活断層の最新

の評価を公表し、長岡平野西縁断層帯の地震が起きる切迫

度をＳランクへ引き上げた。三条市の被害想定と備えにつ

いて伺う

⑵ 内閣府は自治体向けの避難所に関する取組指針・ガイド

ラインを改定した。スフィア基準を踏まえて対応するよう

３ 月 ６ 日
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求めている。三条市での取組はどうか

２ 三条市の人口減少について

⑴ 人口減少の認識と、今後の対策について伺う

⑵ 三条市役所職員数(地方公共団体定員管理調査による)

は、他自治体と比較して少ない。見解を伺う。

５ ７ 武 藤 元 美

〔一問一答〕

１ 難病者、障がい者、高齢者の生活を支える支援について

⑴ 難病者、障がい者、高齢者が抱える困った感をカバーす

るために、ＡＩ機器の活用を進めてはどうか

⑵ ＡＩ機器の利点を広め、活用を図るための指導者を置い

てはどうか

２ 戦後80年に当たり、平和への取組を三条市として進めては

どうか

⑴ 広く市民に呼びかけ、実行委員会方式で平和イベントを

計画してはどうか

⑵ 平和への啓発を進めるため、市独自のイベントだけでな

く、市民が現在実施しているイベントも含めたチラシを作

成し、市民に知らせてはどうか

⑶ 戦後80年に当たり、市長の平和への思いを伺う

３ 月 ６ 日

６ ４ 岡 本 康 佑

〔一問一答〕

１ 景観条例の必要性と屋外広告物の規制等について

⑴ 八木ヶ鼻温泉保養交流施設やその周辺の景観保持等に関

して

⑵ 通学路や子育て拠点施設周辺における建物看板について

⑶ 景観条例の必要性について

２ 空き家対策について

（解体費補助や除却促進等も啓発していくべきではない

か）

３ 公共施設整備基金に継続的に一定の積立てをしていくべき

ではないか

⑴ 図書館等複合施設まちやまにおける修繕費をどのように

考えているか

⑵ 公共施設整備基金に積立てをしていくべきではないか

３ 月 ７ 日

７ 11 酒 井 健

〔一問一答〕

１ 合併後20年間における検証と課題、今後の取組について

⑴ 三条、栄、下田各地区における合併効果の検証と課題に

ついて

⑵ 下田地区における各種課題に対する認識と今後の取組に

ついて

⑶ 下田地区の最優先要望である大浦山手線(道心坂)改良に

ついて

⑷ 下田地区における事業の費用対効果について

⑸ 下田地区における中山間地域等直接支払制度の対象地域

について

３ 月 ７ 日
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⑹ 下田地区の行政として考える今後の方向性について

２ いい湯らていのリニューアル等について

（財政状況に鑑みた中で事業の実施に向けた取組、方向性

について）

３ 今後の米価に対する見解について

⑴ 政府の備蓄米放出における影響について

⑵ 生産者に対する影響について

⑶ 農家への支援について

４ 大雪への対応について

⑴ 今冬の状況について

⑵ 下田地区の豪雪地帯への対応について

５ 空き家対策について

⑴ これまでの取組と効果について

⑵ 特定空家について

⑶ 空き家の解体について

８ １ 燕 幸 男

〔一問一答〕

１ 道路陥没の防止対策について

２ ヒアリングフレイル予防について

（難聴によるフレイルへの影響と早期発見への取組につい

て）

３ ＧＩＧＡスクール構想に基づく１人１台端末の更新につい

て

（更新計画及び端末処分とデータ消去について）

３ 月 ７ 日

９ 15 坂 井 良 永

〔一問一答〕

１ 米対策について

⑴ 米が不足している。今年の稲作は増産すべきだが、どの

ように考えるか

⑵ 備蓄米をもっと増やすべきだが、どのように考えるか

２ 酪農家支援について

⑴ 令和の酪農危機と言われている。今年も酪農家を支援す

べきではないか

⑵ ＷＣＳ用稲を増産するために三条市も支援すべきではな

いか

３ 農業用水路について

（農業用水路での死亡事故が後を絶たない。安全対策を講

じるべきではないか）

４ 栄サービスセンター職員体制の強化を

（合併後20年、栄サービスセンターの職員は減っている。

強化すべきではないか）

３ 月 ７ 日

10 ８ 長 橋 一 弘

〔一問一答〕

１ 三条市に対する住民訴訟｢損害賠償請求義務付け事件｣につ

いて

⑴ 三条市の抗弁に｢当初の目的を遂行するべく邁進したい｣

とあるが、当初の目的について

３ 月 ７ 日
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⑵ 訪日客、外国人消費額最高の中において中国本土からの

訪日客伸び悩みについて

⑶ 三条市のインバウンド需要開拓の考え方について

⑷ 一者(特別命令)随意契約の合法性について

⑸ 一者(特別命令)随意契約理由書について

⑹ 一者(特別命令)随意契約先のワンテーブルがコロレに再

委託したことについて

⑺ 再委託契約書及び再委託先(コロレ)への3,800万円の支払

い確認及び金の流れについて

⑻ 覚書締結日の確認について

⑼ 三条市の証拠説明書の中の市議会一般質問議事録の立証

趣旨について

⑽ 善管注意義務違反について

⑾ ワンテーブル島田前社長に対する印象操作について

⑿ 結審を急ぐことについて

⒀ 350万円の翻訳業務について

11 ５ 白 鳥 賢

〔一括質問〕

１ 三条市未来の学校検討委員会の提言について

⑴ 検討された｢学びの環境｣が提言書に反映されていないこ

とについて

⑵ 魅力的な公立学校の在り方について

２ 学校給食の現場で起こっている事象について

⑴ 箸の使い方の現状とバランスの良いメニューの提供につ

いて

⑵ アレルギー事故とその対応について

３月 10 日

12 14 野 嵜 久 雄

〔分割質問〕

１ 三条市立大学の大学・高専機能強化支援事業の検討状況に

ついて

⑴ 新たな学科の検討を進めていると聞いているが、現在の

検討の進捗状況は

⑵ 優秀な学生の確保は見込めるのか

⑶ 当地域にもたらすインパクトは

⑷ 校舎の増築は必要か。その場合の費用はどの程度か

２ 帯状疱疹予防接種費用助成の今後の対応について

３ ペット同行避難対応避難所運営の現状と今後の課題

４ スポーツ・観光課の創設を考えてはどうか

３月 10 日

13 ３ 西 村 邦 明

〔一問一答〕

１ 帯状疱疹ワクチンの国による定期接種について

２ 男性にもがん予防にＨＰＶワクチン接種の助成をしてはど

うか

３月 10 日

14 13 藤 家 貴 之

〔一括質問〕

１ 農業政策について

⑴ 農家支援の強化について

⑵ 安定供給とブランド化について

⑶ 市民生活への支援について

３月 10 日
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※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。

⑷ 国県との連携強化について

２ 国道290号及び県道下田見附線の整備事業について

３ スクールバスについて

⑴ 運行範囲の見直しについて

⑵ 安全対策について


